

SUPPLIQUE AU SAINT PÈRE.

Très Saint Père,

Les membres de l'Alliance catholique et du Tiers-Ordre franciscain, unis dans un même élan depuis l'insigne bénédiction de Votre Sainteté, en mai 1884, profitent de la belle fête du Sacré Cœur qu'ils célèbrent ensemble à Paray-le-Monial, en ce 12 juin 1885, pour déposer de nouveau aux pieds de Votre Sainteté l'expression filiale de leur tendre affection et de leur dévouement sans bornes.

Après avoir prié le divin Cœur de Jésus, source des plus sûres inspirations, et après avoir soumis leur pieux projet aux éminents Evêques qui ont ou présidé ou encouragé leur pèlerinage, ils osent, Très Saint Père, mettre sous Votre sage regard et confier à votre cœur plein de mansuétude la supplique suivante :

Daigne Votre Sainteté permettre, dans les termes dont elle a le secret et la puissance, que l'adjunction de *Fils de David* soit introduite dans les Litanies du Saint Nom de Jésus.

Voici, Très Saint Père, les motifs de cette adjunction : Premier motif.—C'est le plus beau nom de Notre-Seigneur comme fils de l'homme, après celui de fils de la Vierge Marie. Il est contenu dans les saints Evangiles. Il semble manquer aux Litanies.

Deuxième motif.—C'est un des titres de Notre-Seigneur à la royauté éternelle : *J'ai fait à David un serment irrévocable par mon saint Nom et je ne lui mentirai pas ; son règne sera éternel en ma présence comme le soleil.* (Ps. LXXXVIII). *Le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son Père, et son règne n'aura point de fin.* (Luc, 11. Insérer ce titre dans les Litanies, ce serait rehausser et entourer d'éclat de cette royauté alors que la secte maçonnique projette et se flatte de la faire disparaître.

Troisième motif.—C'est le nom qu'invoquaient de préférence les malades durant la vie du Sauveur, et ils obtenaient toujours leur guérison en se servant de cette invocation. *Ayez pitié de nous, fils de David.* (Matth. ix-xx). *Seigneur, fils de David, ayez pitié de moi.* (Id., xv). *Jésus, fils de David, ayez pitié de moi.* (Luc, xviii). La société moderne est bien malade. Cette invocation, placée dans les Litanies, rappellera au Sauveur ses anciennes guérisons. Son Cœur sera touché de cette invocation faite par son Eglise bien-aimée, et Il s'inclinera avec miséricorde vers la société.

Quatrième motif.—Ce nom sera comme une pierre d'attente